
№ 17 (1323)
 24 апреля 2024 год

6+

ØÒÐÀÔÛ ÇÀ ÍÅÄÎÏÓÑÊ ÃÀÇÎÂÈÊÎÂ Â ÊÂÀÐÒÈÐÓ 
ÂÛÐÀÑÒÓÒ Â ÏßÒÜ ÐÀÇ

Жителям Екатеринбурга, которые не захотят сидеть дома в 
ожидании специалистов газовой службы или захотят лично 
заменить газовое оборудование, придется заплатить до 10 
тыс. рублей вместо привычных 1-2 тыс. рублей.

С 17 апреля в России увеличат-
ся штрафы за нарушения правил 
обслуживания и ремонта газового 
оборудования. Ранее закон, кото-

рый вносит изменения в Кодекс об 
административных правонаруше-
ниях, подписал Владимир Путин.

Документом устанавливается 
ответственность за:

• нарушение сроков выполнения 
работ, необходимых для содержа-
ния дымовых и вентиляционных 
каналов;

• проведение технического об-
служивания газового оборудования 
организацией, не соответствующей 
требованиям;

• отсутствие соглашения на ава-
рийно-диспетчерское обеспечение;

• самовольное изменение газо-
вого оборудования;

• недопуск представителей спе-
цорганизации для проверки дымо-
вых и вентиляционных каналов;

• невыполнение технического 
диагностирования газового обору-

дования.
Теперь штрафы за самовольную 

замену газового оборудования и за 
недопуск в помещение сотрудни-

ков газовых служб составят:
• для физических лиц – от 5 до 

10 тыс. рублей;
• для должностных лиц – от 25 

до 100 тыс. рублей;
• для юридических лиц – от 200 

до 500 тыс. рублей.
Штрафы за повторные наруше-

ния:
• для физических лиц – от 15 до 

25 тыс. рублей;
• для должностных лиц – от 150 

до 200 тыс. рублей;
• для юридических лиц – от 550 

тыс. до 1 млн рублей.
Если из-за самовольной уста-

новки оборудования или из-за то-
го, что газовики не попали в дом, 
произошла авария или возникла 
угроза жизни и здоровью, штра-
фы составят:

• для физических лиц – до 150 

тыс. рублей;
• для должностных лиц – до 500 

тыс. рублей или дисквалификация 
на срок до трех лет;

• для юридических лиц – до 2 
млн рублей.

Проверка и техническое обслу-
живание газового оборудования 
проводятся не менее раза в год. Гра-
фики газораспределительные ком-
пании публикуют на своих сайтах. 
Информация о дате и времени ра-
бот в конкретном доме и квартире 
публикуется на сайте обслуживаю-
щей компании не позднее чем за 20 
дней до начала работ, а собственни-
кам квартир информация приходит 
по смс-рассылке.

Если в день проверки жилец 
не может принять специалиста, 
то должен сообщить об этом в га-
зовую службу. После этого соб-
ственнику направят извещение с 
предложением в течение семи дней 
сообщить об удобных для него дате 
и времени. Только после повтор-
ного извещения без ответа абонен-
та будет составлен акт об отказе в 
допуске к газовому оборудованию. 
После этого органы жилищного 
надзора будут принимать решение 
о штрафе.

Согласно статистике, которую 
приводят депутаты Госдумы, в Рос-
сии растет число отравления быто-
вым газом и взрывов. В 2022 году 
было более 30 взрывов, в 2023 году 
– уже более 40.

В марте 2023 года РИА «Но-
вости» опубликовало рейтинг ре-
гионов по количеству взрывов 
сетевого газа и бытовых баллонов в 
многоквартирных домах с 2017 по 
2023 год. Свердловская область за-
няла в нем третье место. В регио-
не за этот период произошло семь 
взрывов.

66.ru

ÍÀÐÓØÈÒÅËÈ 
ÍÀÉÄÅÍÛ

Уральцы, которые жарят шашлыки во время 
действия особого противопожарного режима, 
были обнаружены в регионе в первый жаркий 
выходной года. В частности, в Екатеринбурге на-
рушители установили мангалы и разожгли огонь в 
Шарташском лесопарке и лесопарке в районе ули-
цы Евгения Савкова. По требованию сотрудников 
контрольно-патрульных групп, в состав которых 
входят сотрудники МЧС, полиции и администра-
ций муниципалитетов, огонь был потушен.

Нарушения были зафиксированы также в Ка-
менске-Уральском, где туристы развели костёр 
возле разбитого палаточного лагеря, и других му-
ниципалитетах.

«Мы выявляем места открытого огня, сжига-
ния мусора, приготовления пищи в мангалах и жа-
ровнях. Это все запрещено. За нарушение особого 
пожароопасного режима предусмотрены штрафы 
от 10 до 15 тысяч рублей. Предупреждение по со-
ответствующей статье административного кодекса 
не предусмотрено», – рассказал инспектор отделе-
ния надзорной деятельности и профилактической 
работы по Верх-Исетскому району Андрей Буров.

Контрольно-патрульные группы также прово-
дят профилактические беседы с отдыхающими, 
рассказывают им о правилах пожарной безопасно-
сти, вручают информационные листовки.

За нарушение требований безопасности в ус-
ловиях особого противопожарного режима пред-
усмотрены штрафы:

• для граждан – от 10 тыс. до 20 тыс. рублей; 
виновникам пожара – от 40 тыс. до 50 тыс. рублей.

• для должностных лиц – от 30 тыс. до 60 тыс. 
рублей;

• для предпринимателей без юрлица – от 60 
тыс. до 80 тыс. рублей;

• для юрлиц – от 400 тыс. до 800 тыс. рублей.

ÄÂÀ ÑÂÅÐÄËÎÂÑÊÈÕ ÌÝÐÀ ÎÊÀÇÀËÈÑÜ Â ÎÏÀËÅ Ó ÊÓÉÂÀØÅÂÀ, 
ÍÎ ÈÌ ÒÓÒ ÆÅ ÄÀËÈ ØÀÍÑ

Главы Ирбита и Ирбитско-
го городского округа Николай 
Юдин и Алексей Никифоров 
стали объектами жесткой 
критики со стороны сверд-
ловского губернатора Евге-
ния Куйвашева на закрытом 
совещании в правительствен-
ном санатории «Гранатовая 
бухта». Повод – низкая за-
груженность построенного 
в 2023 году за 250 млн рублей 
ФОКа «Олимпиец», расска-
зали URA.RU три участника 

встречи.
На проблему обратили 

внимание глава Счетной па-
латы Елена Новоторженцева 
(она в целом упрекнула мэ-
ров в рачительности) и «со-
циальный» замгубернатора 
Павел Креков (отмечал, что 
проблема носит комплекс-
ный характер). «Мы строим 
новые дома культуры, стади-
оны, площадки, а потом вы-
ясняется, что эти громадные 
площади используются всего 

на 50%. Кто-то просит отре-
монтировать зал, а по ито-
гу использует его на полдня 
для учебного процесса. Все 
остальное время он стоит», – 
пересказал суть выступления 
Крекова один из источников.

Услышав про Ирбит, гу-
бернатор, по словам другого 
собеседника, попросил Юди-
на и Никифорова подняться. 
И начал отчитывать. «Живете 
проектами и не используе-
те то, что уже есть. Раз так, 

за деньгами больше не прихо-
дите», – пересказал источник.

Другой источник, оценивая 
политические последствия 
для Юдина и Никифорова, 
сказал, что губернатор под-
бирал слова в «полемическом 
задоре», и потому преувели-
чивать не стоит. Собеседник 
обратил внимание, что, за-
крывая большое совещание, 
Куйвашев анонсировал, что 
уже 23 мая проведет в Ир-
бите выездное заседание 

правительства. Опытные 
бюрократы трактуют это как 
позитивный аппаратный сиг-
нал. Департамент информа-
ционной политики региона 
в telegram-канале по итогам 
этой части большого сове-
щания выпустил сообщение, 
что губернатор потребовал 
от глав муниципалитетов 
взять под личный контроль 
загрузку спортивных и куль-
турных учреждений.

URA.RU
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«ОТКРЫВАЯ НОВЫЕ ТАЛАНТЫ…»
Вот уже в восьмой раз в Ирбитской городской шко-

ле № 8 проходит фестиваль «Оранжевое настро-
ение». Один из дней этого большого, охватываю-
щего различные направления науки и искусства 
фестиваля, 19 апреля, был посвящен музыке. Уча-
щиеся и преподаватели Ирбитской детской музы-
кальной школы подготовили концерт, состоящий, 
в основном, из произведений классической музы-
ки. Выступали обучающиеся разного возраста – и 
совсем юные, только начинающие свое обучение 
музыке, и заканчивающие музыкальную школу в 
этом году. 

На сцене актового зала школы 
прозвучали: фортепиано, аккор-
деон, домра, балалайка, скрипка, 
– практически полный перечень 
музыкальных инструментов, 
преподаваемых в «Ирбитской 
ДМШ». Многие спросят: «А где 
же любимый миллионами жите-
лей Земли музыкальный инстру-
мент – гитара?». Она звучала, 
только не в актовом зале. Ученики 

школы могли слушать ее на пере-
менах в коридорах. В День Музы-
ки в школе № 8 помимо концерта, 
традиционно, проходит так назы-
ваемый «Музыкальный Арбат». 
Подобно уличным музыкантам 
центра Москвы, юные таланты 
«Ирбитской ДМШ» и школы № 8, 
расчехлив гитары, играют знако-
мые мелодии в школьных перехо-
дах, на лестницах, возле классов. 
Таким образом «пожар» оранже-
вого музыкального настроения 
охватывает всю школу.

Вернемся в актовый, ставший 
на время проведения дня музы-
кального творчества концерт-
ным, зал. Школяры восьмой и их 
наставники увидели и услышали 
не только сольные выступления, 
но и различные инструменталь-
ные ансамбли (фортепиано в 
4 руки, баян и балалайка, трио 
баянистов), вокал в сопровожде-
нии фортепиано. 

Программа концерта включа-
ла музыкальные произведения 
разных эпох и стилей – от эпохи 

барокко (менуэта Баха 
и сарабанды Корелли), 
через эпоху классицизм 
(полонез Моцарта) к бе-
лорусским, татарским и 
русским народным пес-
ням и популярным ме-
лодиям. Многие пьесы 
были несложными, не 
затейливыми, но они пле-
нили сердца школьников 

и учителей. Отметим нежную, 
лиричную сарабанду А. Корел-
ли в исполнении Дарьи Поповой 
(фортепиано), выразительно про-
звучавшую татарскую народную 
песню «Апипа» в исполнении 
Дмитрия Пермякова (балалай-
ка) и И.А. Ковтуна (аккордеон), 
а также трио баянистов Ивана 
Задорожного, Сергея Беседина 
и Игната Смирнова, сыгравших 
русские народные песни «Родные 
напевы» и «Неделька».

Приятным бонусом в конце 
концертной программы стали 
выступления учащихся школы 
№ 8. Заключительный блок из 
пяти вокальных номеров был 
посвящен советским и современ-
ным шлягерам. Не скрою, это 
был своего рода эксперимент: 
ребята исполнили знаменитые 
хиты не коллективно под фоно-
грамму, как они привыкли на 
школьных концертах, а сольно 
либо ансамблем в «живом» фор-
тепианном сопровождении. Надо 
отдать им должное - справились 

достойно! Они в своем плотном 
графике нескончаемых уроков и 
факультативов нашли время для 
репетиций и подготовки к столь 
серьезному мероприятию! Осо-
бенно хочется отметить самых 
талантливых учащихся – Варвару 
Сухареву (7б класс), исполнив-
шую «Куклу колдуна» группы 
«Король и шут», а также Тимура 
Чащина (5а класс), в чьем испол-
нении прозвучала песня Дениса 
Майданова «Учитель». Настоя-
щим украшением концерта стал 
ансамбль старших классов «Ир-
битской ДМШ» с песней Стаса 
Намина «Мы желаем счастья 
вам». Многие школяры давно 
не видели и не слышали такого 
стройного ангельского пения на-
рядно одетых артисток.

День музыкального творче-
ства в рамках фестиваля «Оран-
жевое настроение», открывший 
новые музыкальные таланты, 
один из наиболее удачных про-
ектов совместного творчества 
двух школ - музыкальной и об-
щеобразовательной. Благода-
ря совместным усилиям цели и 
задачи фестиваля достигнуты. 
Идейными вдохновителями и ко-
ординаторами мероприятия ста-
ли Е.А. Крылова, Ю.П. Бовыкина 
(заведующие учебной частью 
школы № 8). Автор и сценарист 
концерта – Илья Андреевич Ко-
втун. Велика и роль педагогов 
Ирбитской детской музыкаль-
ной школы, подготовивших де-
тей к выступлению в концерте. 
Это Ф.В. Лешков, Е.А. Аброси-
мова, Т.Ю. Костарева, Л.В. Кай-
городцева, В.А. Головкина, Л.Е. 
Ивакина, А.Н. Рябцева, Л.А. 
Мещерякова, А.В. Подповидная, 
Ф.В. Лешков, И.А. Ковтун. 

Преподаватель ГБУДОСО 
«Ирбитская ДМШ»

Ф.В. Лешков

ÓÂÀÆÀÅÌÛÅ ÃÐÀÆÄÀÍÅ – 
ÂËÀÄÅËÜÖÛ ÆÈÂÎÒÍÛÕ!

В связи с выявившимся случаем бешенства на 
территории города Ирбита введены ограничитель-
ные мероприятия по бешенству, болезни общей для 
человека и животных. Заболевание выявлено у до-
машнего кота, который имел возможность гулять на 
улице.

С целью предотвращения распространения, бе-
шенства  определены границы неблагополучного 
пункта.

4 мая 2024 года с 8.30 будет проводится подвор-
ный обход и вакцинация домашних животных (ко-
шек и собак) против бешенства в установленном 
радиусе по следующим улицам города Ирбита: ул. 
Подгорная, ул. Школьная, ул. Мамина Сибиряка (от 
ул. Логинова до ул. Солнечная), ул. Молодой Гвар-
дии (от ул. Логинова до ул. Мира), ул. Логинова (от 
ул. Школьная до ул. Молодой Гвардии), ул. Алек-
сандра Матросова (от ул. Подгорная до ул. Моло-
дой Гвардии), ул. Степана Разина (от ул. Подгорная 
до ул. Молодой Гвардии), ул. Чкалова  (от ул. Под-
горная до ул. Молодой Гвардии), ул. 8 марта (от ул. 
Подгорная до ул. Молодой Гвардии), ул. Солнечная 
(от Подгорной до ул. Мамина-Сибиряка), ул. Мира 
(от ул. Школьная до ул. Молодой Гвардии). 

Владельцам животных рекомендуется находить-
ся дома и предоставить животных для вакцинации.

Каждую пятницу до конца проведения ограничи-
тельных мероприятий.

Ирбитская ветеринарная лечебница проводит 
вакцинацию животных с 8.00 до 15.00 по адресу г. 
Ирбит, ул. Ленина д. 42. Тел. для справок: 6-49-70.
ВАКЦИНАЦИЯ БЕСПЛАТНАЯ

«ЭНЕРГОСБЫТ ПЛЮС» НАПОМИНАЕТ 
ÓÐÀËÜÖÀÌ Î ÂÀÆÍÎÑÒÈ ÏÅÐÅÄÀ×È 

ÏÎÊÀÇÀÍÈÉ Ñ×ÅÒ×ÈÊÎÂ
Передавать в компанию показания 

приборов учета важно не позднее 25 
числа каждого месяца. Это необходимо 
для корректного отображения в квитан-
циях начислений за потребленные в от-
четный период ресурсы.

Если вовремя не передавать пока-
зания счетчиков, начисления за услугу 
будут производиться сначала по средне-
му потреблению, а затем по нормативу. 
Отправлять данные нужно даже если 
ресурсы совсем не потреблялись.

Дистанционно передать показания 
в «ЭнергосбыТ Плюс» клиенты могут 
одним из простых и удобных способов:

• в «Личном кабинете клиента» на 
сайте компании;

• в онлайн-чате на сайте компании;
• в мобильном приложении «Энер-

госбыТ+»;
• через чат-бота «Светлана. Энер-

госбыТ Плюс» в мессенджерах Viber, 
Telegram и «Вконтакте»;

• с помощью голосового помощника 
Яндекса «Алиса». Для этого нужно про-
изнести: «Алиса, запусти навык «Энер-
госбыТ Плюс» и следовать инструкции 
помощника;

• через QR-код на квитанции.

НОВОСТИ

Профессионалитет
18 апреля на Едином дне открытых дверей ро-

дители будущих абитуриентов и школьники по-
знакомились с программой «Профессионалитет» в 
Ирбитском политехникуме по направлению «По-
варское и кондитерское дело». Миссия кластера – 
гостеприимство, важнейшая ценность современной 
цивилизации, в Российской Федерации оно охваты-
вает различные сферы деятельности – туризм, го-
стиничный и ресторанный бизнес, предоставление 
услуг питания, индустрии красоты, рекреационной, 
экскурсионной, анимационной деятельности, сер-
висные услуги на транспорте.

В рамках дня открытых дверей были организо-
ваны мастер-классы и профессиональные пробы с 
участием студентов и преподавателей-наставников, 
чтобы дать представление о содержании учебной 
программы.

Кадры
Администрация Ирбитской центральной город-

ской больницы сообщает, 15 апреля коллективу Ир-
битской ЦГБ представили и.о. главного врача. Им 
стал Паньков Александр Петрович, ранее он рабо-
тал главным врачом Тавдинской ЦРБ.

Встреча состоялась в актовом зале больницы 
с участием первого заместителя Министра здра-
воохранения Свердловской области Сергея Бори-
совича Туркова, управляющего администрацией 
Восточного управленческого округа Клевца Нико-
лая Арсентьевича и главы города Юдина Николая 
Вениаминовича.

Новый руководитель рассказал о себе и опыте 
работы в системе здравоохранения. В ближайших 
планах нового главного врача ознакомиться с рабо-
той всех структурных подразделений и выстроить 
эффективную линию управления.
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ÍÎÂÛÉ ÎÁËÈÊ, ÊÎÌÔÎÐÒ È 
ÐÀÁÎ×ÈÅ ÌÅÑÒÀ:

ÃËÀÂÀ ÈÐÁÈÒÀ ÍÈÊÎËÀÉ ÞÄÈÍ – Î ÒÎÌ, ÊÀÊ 
ÏÎÄÃÎÒÎÂÊÀ Ê 400-ËÅÒÈÞ ÈÇÌÅÍÈÒ ÃÎÐÎÄ

В августе 2023 года губернатор Свердловской области Евгений Куй-
вашев подписал указ о подготовке к празднованию 400-летия Ир-
бита. Также глава региона анонсировал масштабную программу 
«Ирбит – город-музей», которая должна дать новое направление 
развитию муниципалитета, полностью преобразив его к грядуще-
му 400-летию. О том, как в Ирбите идет подготовка к юбилею и как 
она изменит город, «Областной газете» рассказал глава Ирбита 
Николай Юдин.

– До 400-летия Ирбита осталось, 
по историческим меркам, всего-ни-
чего – семь лет. Расскажите, как 
идет подготовка к юбилею?

– План по повышению показате-
лей социально-экономического разви-
тия и подготовки к 400-летию Ирбита 
утвержден Губернатором региона Ев-
гением Владимировичем Куйвашевым 
26 сентября прошлого года. Это очень 
объемный документ. Он затрагивает 
практически все сферы: ЖКХ, дороги, 
образование, объекты культурного на-
следия. Это план на 8 лет. Наверное, 
ни один муниципалитет не начинал на 
уровне области готовиться за 8 лет до 
юбилея. Ближе к этой знаменательной 
дате есть мероприятия, посвященные 
непосредственно празднованию: кон-
цертная программа, сувениры, вы-
пуск юбилейных книг. Но это уже на 
отдаленный период. А основные си-
стемообразующие инфраструктурные 
изменения должны произойти уже 
в ближайшее время. В том числе это 
строительство новых дорог, очистных 
сооружений, второй ветки водовода, 
жилья, развитие загородного лагеря 
«Салют».

– Сколько средств уже получил 
Ирбит на реализацию этого плана? 
Сколько еще получит?

– По этому плану инвестиции до 
2031 года должны составить почти 
18 миллиардов рублей. Подготовку 
мы уже начали. На сегодняшний день 
бюджет Ирбита составляет 4 миллиар-
да 631 миллион рублей. Это не с нуля 
все начинается. Благодаря поддержке 
губернатора идет системная ежегод-
ная работа.

– Какие работы по благоустрой-
ству и строительству запланирова-
ны на ближайшие семь лет?

– По благоустройству планы у нас 
большие. Например, нам необходимо 
начать берегоукрепление реки Ирбит, 
где находится Пассаж. В дальнейшем 
там будет построена набережная. Бу-
дет построено новое здание музея 
мотоциклов – уникальный музей, 
единственный в России.

Мы активно строим жилье. Идет 
улучшение жилищных условий ирбит-
чан, предоставляется служебное жилье 
врачам, педагогам. У нас острейшая 
нехватка врачей, Ирбитская больница, 

по сути, является межмуниципальной. 
Она обеспечена передовой техникой, 
но, к сожалению, некому работать с 
ней. У нас нехватка учителей, поряд-
ка 60 человек, поэтому жилье также 
предоставляем педагогам. Поэтому 
в ближайшее время в микрорайоне 
Комсомольский появятся пять шести-
этажных домов, которые позволят нам 
ликвидировать очереди на улучшение 
жилищных условий. Первый много-
квартирник – двухподъездный жилой 
дом планируем построить до конца 
текущего года: 35 квартир в нем будут 
предоставлены жильцам аварийных 
домов, 9 – врачам, 9 – педагогам.

Понятно, что там потребуется и 
своя социальная инфраструктура. 
Сейчас в этом микрорайоне заверша-
ем строительство детского сада на 270 
мест. Планируем и новую школу на 
550 мест.

Также к 1 декабря мы должны за-
вершить крупнейший логистический 
проект – строительство транзит-
ной дороги для крупногабаритного 
и большегрузного транспорта через 
территорию бывшего Ирбитского мо-
тоциклетного завода. У нас специфика 
такая, что мы являемся транзитным 
городом между Тюменью и Екатерин-
бургом, большегрузы передвигаются 
по центральным улицам, тем самым 
разрушая нашу дорожную сеть. Ев-
гений Владимирович поддержал этот 
проект. Когда эту дорогу построим, 
прилегающие пустующие земельные 
участки мы обеспечим инженерной 
инфраструктурой и будем их предо-
ставлять для открытия новых произ-
водств. Интерес от инвесторов уже 
есть.

Стоит задача завершить работу по 
формированию исторического центра. 
На месте бывшего кинотеатра «Побе-
да» появятся сквер и фонтанный ком-
плекс в виде Великого чайного пути. 
Он состоит из нескольких фонтанов, 
каждый из которых – это город, начи-
ная от Кяхты и заканчивая Санкт-Пе-
тербургом. Театр (старейший театр на 
всем Урале!) и пассаж мы откроем че-
рез два года.

– Как идет подготовка к Ирбит-
ской ярмарке? Ожидаются ли каки-
е-то новшества в этом году?

– Мы в этом году не ставим зада-

чу открыть много новых направлений 
или поставить рекорд по количеству 
гостей. Программа сформирована на 
основе прошлогодней ярмарки. Все 
площадки будут работать. В этом году 
будем уделять особое внимание каче-
ству проведения. Завершим работу по 
брендированию, оформлению торго-
вых точек в едином стиле, отработаем 
вопросы, связанные с предоставлени-
ем торговых мест, онлайн-оплатой.

9 августа, в день открытия ярмарки, 
включим архитектурную подсветку 
на Пассаже, будет театрализованное 
представление. Также из нового – в 
этом году мы приобретаем на Ирбит-
ском заводе два мотоцикла и будем 
проводить туристические экскурсии 
для гостей на мотоциклах. По фести-
валю ландшафтного театра тоже отра-
ботаем, чтобы к нам приехали более 
известные коллективы, поработаем 
над географией.

Будет специализированный поезд 
от Екатеринбурга до Ирбита и обрат-
но. И поработаем более серьезно над 
рекламой ярмарки в Тюмени. Мы рав-
ноудалены как от Екатеринбурга, так 
и от Тюмени, поэтому с сибирского 
направления также ждем гостей.

– Вскоре начнется разработка 
мастер-плана Ирбита. Что он будет 
из себя представлять?

– В плане подготовки к 400-летию 
огромное количество направлений. И 
чтобы они все между собой были скор-
релированы, дополняли друг друга, 
мы должны понимать конечную цель. 
Для этого мастер-план и существу-
ет, здесь нет никакого ноу-хау. Такой 
план есть в Тобольске, к примеру, с 
которым у нас заключено соглашение 
о сотрудничестве в сфере культуры и 
образования. Их план разрабатывался 
почти два года. Там и брендирование 
города, плюсы-минусы в инфраструк-
туре, в логистике, привлечение тури-
стов. Это очень объемный документ. 
Его будет разрабатывать московская 
компания, это будет недешево, будет 
оплачивать один из социальных пар-
тнеров Ирбита.

– Основная цель мастер-плана – 
повысить туристический потенци-
ал Ирбита?

– Не только. Повысить инвести-
ционную привлекательность города в 
целом. Конечная цель – сделать город 
комфортным для проживания и коли-
чество жителей вернуть к советским 
временам, когда в Ирбите проживало 
более 50 тысяч человек. А для того, 
чтобы люди вернулись сюда или пе-
реехал кто-то новый, нам необходимо 
создавать новые рабочие места. Работа 
должна людей удерживать. Фонтаны 
и развлечения людей сюда не вернут. 
Социальный пакет, конечно, должен 
быть: ледовая арена, бассейн, школы, 
детские сады, безопасность на ули-
цах, благоустроенные общественные 
и дворовые пространства. Но опреде-
ляющее – это все-таки работа.

– Какие сферы жизни ирбитчан 
сильнее всего изменятся в ходе под-
готовки к 400-летию города?

– Цель – сделать так, чтобы здесь 
было жить комфортно, уютно и гор-
до. Комфортное жилье, возможность 
сходить в театр, безопасно вечером 
прогуляться, хорошее качество обра-
зования, школьного и дошкольного. 
Все это идет в комплексе. Должна 
быть чистая вода, должно быть тепло, 
светло. И когда этих вещей ты уже не 
замечаешь, а они есть, можно сказать, 
что цель достигнута.

 «Областная газета»

НОВОСТИ

С прибылью
Ирбитский молочный завод на-

растил за год чистую прибыль в 1,5 
раза.

Акционерное общество «Ирбит-
ский молочный завод» отчиталось 
о финансовых результатах. За год 
предприятие увеличило свою чи-
стую прибыль в 1,5 раза, достигнув в 
2023 году показателя в 159 млн руб. 
Годом ранее этот показатель состав-
лял 102 млн руб.

Напомним, в прошлом году «Ир-
битский молокозавод» стал напо-
ловину принадлежать структуре 
«Синары».

Роспотребнадзор 
забраковал

В 30 муниципалитетах Свердлов-
ской области специалисты местного 
Роспотребнадзора обнаружили во-
допроводную воду, не соответствую-
щую всем нормам качества.

Среди проблем встречаются не-
соответствие нормативам цветно-
сти, запаха, мутности и содержания 
веществ.

Как сообщает «ФедералПресс» 
со ссылкой на врио руководителя 
управления Роспотребнадзора по 
Свердловской области Ольгу Дикон-
скую, в целом ситуация с качеством 
воды централизованной системы во-
доснабжения соответствует средне-
годовому уровню, но с начала апреля 
в 30 муниципалитетах были выявле-
ны неудовлетворительные пробы. 
Среди них Екатеринбург, Нижний 
Тагил, Каменск-Уральский, Первоу-
ральск, Серов, Берёзовский, Полев-
ской, Богданович, Невьянск, Ирбит, 
Кушва, Тавда, Североуральск, Бело-
ярский, Камышлов, Горноуральский 
округ и другие.

«ДОЛЖНИК»
С 22 по 26 апреля на территории 

города Ирбита и Ирбитского района 
проводится оперативно-профилак-
тическое мероприятие «Должник».

Цель данного мероприятия на-
правлена на взыскание админи-
стративных штрафов за нарушения 
общественного порядка и правил 
дорожного движения.

Сотрудники в течение всего про-
филактического мероприятия будут 
вручать гражданам, имеющим задол-
женность уведомления об уплате ад-
министративного штрафа, которые 
необходимо будет оплатить в любом 
ближайшем отделении Сбербанка 
России.

За неуплату административного 
штрафа в срок предусмотрена ответ-
ственность в виде штрафа в двукрат-
ном размере суммы неуплаченного 
штрафа, но не менее 1000 рублей, 
либо административный арест на 
срок до 15 суток, либо обязатель-
ные работы сроком до 50 часов.
Напоминаем, что имеющиеся у Вас 
штрафы за административные пра-
вонарушения необходимо оплатить 
в ближайшем отделении Сбербанка, 
квитанцию предоставить в админи-
стративную практику МО МВД Рос-
сии «Ирбитский», ГИБДД.

За информацией по имеющейся 
задолженности обращайтесь в МО 
МВД России «Ирбитский», каб. № 
300 или по телефону: 6-23-13 по за-
долженности ГИБДД по адресу: г. 
Ирбит, ул. Логинова, 40, каб. № 5.

Полиция Ирбита напоминает о 
необходимости своевременно опла-
чивать штрафы.

МО МВД «Ирбитский»
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АРХИВАРИУС

КАТЕГОРИЧЕСКИ ПРЕДЛАГАЮ…
ПРИКАЗ № 1

ÏÎ ÈÐÁÈÒÑÊÎÌÓ ÐÀÉÎÍÍÎÌÓ ÈÑÏÎËÍÈÒÅËÜÍÎÌÓ ÊÎÌÈÒÅÒÓ
3 октября 1930 года

При обхождении мною здания 
Райисполкома замечено, что заве-
дывающие отделами и инспектора 
свои помещения (комнаты) содер-
жат крайне в безобразном поло-
жении: много ненужной мебели 
(пустые шкафы или заполнены 

ненужным хламом) и разстанов-
ка таковой хаотична, всюду ва-
ляются по углам, на шкафах и на 
полу ненужные бумаги, рваные 
картины, старые газеты и допо-
топные книги, соответствующих 
аншлагов на дверях комнат и ис-
полнителей до сих пор нет, есть 
случаи, когда вечером после ухо-
да оставляют не выключенные 
электрические лампочки и даже 
не закрывают на замок двери или 
уносят с собой ключи тем самым 
не дают возможность уборщицам 
навести чистоту.

Уборка помещений проходит 
без предохранения от лишней пы-
ли (не смачивается пол, не приме-
няется во время метения сырые 
опилки). В коридорах, как прави-
ло, царит курение табака посто-
ронними лицами, всюду валяются 
окурки, которые помимо непри-
личного вида, могут послужить 
при неосторожности опасностью 
в пожарном отношении.

Есть случаи со стороны неко-
торых сотрудников (телефонисток 
и др. техническо-обслуживающе-
го персонала) грубого обраще-
ния с посетителями, которые на 
вопросы, где найти им нужного 
должностного лица, толкового от-
вета не дают, а издевательски го-
няют от одной комнаты в другую 
просителя.

Во время занятий наблюдаются 
случаи, когда к сотрудникам при-
ходят совершенно не по служеб-
ным делам знакомые посторонние 
лица и тем самым от дела отрыва-
ют исполнителя, вследствие чего 
падает производительность во 
время исполнения работы и нару-
шается труд- дисциплина.

Приход и уход со службы неко-
торых сотрудников производится 
в неустановленные часы, т.е. за-
паздывают к началу и покидают 
работу раньше, не доложившись 
об этом кому следует в своём от-
деле.

В устранение всех этих недочё-
тов ПРЕДЛАГАЮ:

1. В трехдневный срок приве-
сти помещения в порядок, спосо-
бы устранения непорядков должен 
найти сам сотрудник по согласо-
ванию с комендантом здания.

2. Лица, после ухода с занятий 
вечером, не выключившие элек-
трического света в своей комнате, 
будут энергию света оплачивать за 
свой счёт через вычеты у них из 
жалованья.

Коменданту предлагается по-
добные случаи регистрировать и 
об этом докладывать ответствен-
ному секретарю РИКа на предмет 
дачи распоряжения о взыскании 
следуемой суммы с нарушителя 
установленного порядка.

3. Завканцелярией и комендан-
ту озаботиться приготовлением 
контрольных бирок для установ-
ления своевременного прихода на 
службу и ухода с таковой служа-
щих.

4. Сотрудники, унесшие с со-
бой от комнаты ключи, лишаются 
пользоваться услугой уборщиц 
и ответственность за чистоту ло-
жится на них самих.

5. Во избежание недоразуме-
ний в потере деловых бумаг и 
подозрений в этом на обслужива-
ющий персонал, после ухода со 
службы на столах, кроме постоян-
но присвоенных к нему предметов 
(чернильный прибор, пепельница, 
счеты и т.д.) ничего не оставлять, 
убирая все со столов в ящики, по 
возможности закрывая таковые на 
замок.

6. В целях удобства для посе-
тителя, найти и знать должност-
ное лицо, а также во избежание 

грубого и бюрократического от-
ношения и борьбы с таковыми в 
аппарате Райисполкома – послед-
ний раз предлагаю коменданту 
и завканцу принять меры к изго-
товлению типографских аншлагов 
и вывесить их кроме указаний на 

дверях над столом служащего, 
имеющего дело с посетителями. 
Письмо аншлагов должно быть в 
соответствии со структурой ап-
парата и названием занимаемой 
должности.

7. Райфо, имеющему отдель-
ный вход для посетителей, немед-
ленно сделать с улицы вывеску на 
дверях и указатель основных про-
изводимых им операций.

8. Коменданту здания озабо-
титься, чтобы в каждой комнате, 
где сидящие сотрудники курят, 
были пепельницы, а в коридорах 
плевательницы или урны и своев-
ременно таковые очищались бы от 
накопившегося сору.

9. Коменданту здания немед-
ленно распорядится снять со стен 
и карнизов пыль и забелить у пе-
чек загрязнённые места.

Наклейку на стены объявле-
ний категорически воспретить. 
Установить способ метения по-
лов без излишней пыли (приме-
нять мокрые опилки или другой 
способ).

За выполнением в срок на-
стоящего приказа предлагается 
проследить ответственному се-
кретарю райисполкома.

Настоящий приказ объявить 
под расписку каждому сотруд-
нику. О нарушающих и уклоня-
ющихся от проведения в жизнь 
приказа будет поставлен вопрос 
на президиуме.

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ РАЙИС-
ПОЛКОМА	 п о д п и с ь
(Безукладников)
(Государственный архив в г.

Ирбите. Ф. Р-463. Оп.1. Д. 41. ЛЛ.
93-94).

И.В. Субботина

СПОРТ

Футбол
20 апреля на стадионе «Юность» прошел 

предсезонный турнир «Кубок Федерации фут-
бола Свердловской области» по футболу среди 
мужских команд, в котором приняло участие 4 
команды - «Урал» г. Ирбит, «Металлург» г. Реж, 
«Пегас» г. Екатеринбург, ФК «Артемовский» г. 
Артемовский.

Команда «Урал» г. Ирбит стала победителем 
турнира «Кубок Федерации футбола Свердлов-
ской области» сезон 2024 г.

Армрестлинг
21 апреля СКА «Ратибор» выступил на Пер-

венстве Туринского ГО, посвященного «Всемир-
ному дню армрестлинга». Команду представляли 
17 рукоборцев. Для большинства ребят это были 
первые соревнования по армрестлингу. С зада-
чей поставленной перед ними, они справились 
на хорошо. Так в своих категориях золотые ме-
дали заняли: Сутягина Алина, категория до 45 кг 
(2011-2013 г.р.), Беленький Максим, в категории 
до 35 кг (2011-2013 г.р.). Для Максима это был 
дебют!

Серебряные медали у Сопегиной Софии в ка-
тегории до 50 кг (2006-2010 г.р.), Кузьмина Дами-
ра в категории до 45 кг (2011-2013 г.р), Калугина 
Родиона в категории 70 кг (2006-2010 г.р.) и Пере-
тягина Ильи в категории до 55 кг (2006-2010 г.р.).

Бронзовые медали у Шемелева Кирилла в ка-
тегории 70+ и Зырянова Степана в категории до 
45 кг (2011-2013 г.р.).

ÁÈÁËÈÎÍÎ×Ü
Тема акции в этом году - «ЧИТАЕМ ВСЕЙ 

СЕМЬЕЙ». С наступлением сумерек распахну-
ла свои двери Центральная городская библиоте-
ка им. Д.Н. Мамина-Сибиряка. По сложившейся 
традиции сотрудники приготовились в очеред-
ной раз удивлять своих гостей интерактивными 
площадками, виртуальными путешествиями, ма-
стер-классами, интеллектуальными играми и не 
только. 

В каждом кабинете вас ждало новое удиви-
тельное приключение. Египет предлагал всем 
желающим окунуться в мир загадок и попытать 
удачу в разгадывании тайн. Пиковая Дама гадала 
забредшим к ней странникам, приоткрывая заве-
су будущего. Тематический мастер-класс по соз-
данию пасхальных корзинок привлёк детей своей 
простотой и оригинальностью. Внимательность, 
немного усидчивости и терпение - это то немно-
гое, что потребовалось для создания празднич-
ной поделки. Квиз-викторина и зажигательная 
вечеринка пробудили в гостях библионочи новую 
волну активности, не дав им устать или заскучать 
после путешествий по литературному миру. А 
для тех, кто притомился и проголодался, был на-
крыт стол с горячим чаем и угощениями. 

Всех гостей и посетителей Всероссийской 
акции «Библионочь - 2024», как местных так и 
приезжих, встречали с распростёртыми руками, 
погружая в семейную атмосферу тепла и уюта. 


